

# Una Nuera del ex Presidente Lanusse Muere al Estallar una Bomba

## Critica Cámpora la Gestión de Isabelita, Quien hoy se Reúne con Líderes Peronistas

BUENOS AIRES, 9 de febrero. (Latín, AFP y AP) Una mujer, hija política del ex Primer Mandatario, teniente general Alejandro Agustín Lanusse, murió esta noche aquí al estallar una bomba en su domicilio.

De acuerdo a informaciones policiales, María Caride de Lanusse, de 28 años, esposa de un hijo del ex presidente, pereció instantáneamente al estallar la bomba oculta en un paquete que acababa de recoger a la entrada del edificio donde vivía, en un elegante barrio bonaerense.

Su esposo, Marcos Lanusse, que le acompañaba en esos momentos, recibió heridas leves.

Hoy se conocieron declaraciones hechas ayer por el ex Jefe del Estado, Héctor J. Cámpora, en un almuerzo donde dijo: "Aún es tiempo de recuperar el peronismo aunque hay quienes lo quieren remplazar y mañana lo querrán imitar. Están destruyendo al movimiento peronista, lo están deteriorando y lo han llevado a su más mínima expresión".

Abogó por "abrir las puertas a las demás instituciones y estructuras políticas, a fin de formar un gran frente nacional". De acuerdo a los comentarios políticos, lanzó así una crítica contra la gestión de la Presidente Isabelita, al mismo tiempo que hizo velada insinuación de lanzar su propia candidatura a la Primera Magistratura, al prometer "contribuir a formar todo lo que el país necesita, que no es otra cosa que un movimiento auténticamente nacional".

Mañana, la Presidente Isabelita realizará una reunión cumbre con los dirigentes del Partido Justicialista, ministros y legisladores, en su residencia privada de Los Olivos.

Se cree que allí la Mandataria hará el máximo esfuerzo para superar las incontables diferencias que separan a los peronistas, incrementadas por el anuncio de casi una cincuenta de diputados gremialistas, que anunciaron su disposición a renunciar a sus cargos como una manera de expresar su molestia a Isabelita, que a fines de la semana pasada recibió al gobernador de la provincia de Buenos Aires, Victorio Calabro, uno de los líderes del peronismo disidente.

### PLAN PARA ASESINAR A VILAS

Un confuso incidente ocu-

rrió hoy en Buenos Aires en el Regimiento de Granaderos a Caballo, comandado por el general Adcel Vilas, ex jefe de los operativos antiguerrilleros de Tucumán.

Al parecer, la organización guerrillera Montoneros había dispuesto matar a Vilas a través del envenenamiento de su comida, hecho que coincidiría con el primer aniversario del comienzo del operativo antiguerrillero de Tucumán, que ha diezmado al ilegal Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).

Según dijeron hoy fuentes bien informadas, desde hacía tiempo el servicio de espionaje interno del regimiento había observado las actividades "sospechosas" de un soldado cercano al general Vilas.

Anoche, el general fue trasladado intempestivamente y esta mañana el misterioso soldado desapareció también.

Al mediodía, los Montoneros hicieron llegar a los periódicos notas, en las que se atribuían el "ajusticiamiento del general Adcel Vilas por envenenamiento", procedimiento inédito en la era de violencia política imperante en Argentina.

Muchos dijeron que, fracasado el intento de envenenar al militar, los Montoneros hicieron circular su declaración para amedrentar a los uniformados, al demostrarles que se infiltran hasta en sus cuarteles.